

Léon DENAVIT

Notre Association a fait une grande perte dans la personne de Léon Denavit, décédé à la fin du mois de septembre, à Paris, à la suite d'une longue maladie, dans sa cinquante-cinquième année. Denavit avait été, en 1874, un de nos plus sympathiques camarades de promotion ; il se distinguait par une intelligence vive et originale, un esprit délicat, un jugement très sûr et toujours personnel. Il fut, en 1877, un des fondateurs de notre Association : il en fut même pendant quelques temps le secrétaire.

Denavit fit promptement une très belle carrière. Après avoir été pendant quelques années un des agents de change les plus en vue de notre ville, il avait été appelé à Paris pour occuper les fonctions à la fois délicates et importantes de chef du service de la Bourse au Crédit Lyonnais, qu'il remplit de la façon la plus brillante. Depuis deux ans, il avait été nommé secrétaire général de ce grand établissement de crédit, poste réellement considérable pour lequel son expérience, sa haute honorabilité, sa facilité de travail, sa droiture le désignaient tout à fait.

Il avait fait, il y a quatre ans, au cours d'une course de montagne, une chute légère qui parut d'abord sans conséquences, mais dont les suites prirent une gravité telle que, malgré les traitements les plus intelligents et le secours des découvertes les plus modernes, on ne put pas parvenir à enrayer les manifestations.

Nous adressons à M^{me} Léon Denavit et à ses enfants l'hommage de notre douloureuse sympathie.

Pierre PAGNON